



令和6年度 9月12日号

南っ子だより

～上市町立南加積小学校 学校だより～



本校のHPのQRコード



楽しく学び合い、一人一人が成長する2学期に

2学期がスタートし、南っ子の元気のよい声が学校中に響き渡っています。夏休みは、大きな怪我や事故もなく、また、日頃できないことに進んで挑戦し、充実した夏休みを過ごすことができたようです。ひと回り成長した南っ子の姿にとっても嬉しくなりました。

始業式には、1学期の三つの「合い」に加え、「楽しく学び合う」「楽しく関わり合う」「認め合って互いに楽しい学校生活を送る」のために、一人一人が考えて行動し、多くの楽しさを発見してほしい、そして、より一層自分のよさを伸ばしてほしいと話をしました。

また、家族や友達、地域の方々に感謝の気持ちを持ち、「ありがとう」の言葉を伝えようと話をしました。大きな感動を与えてくれたオリンピック・パラリンピックの選手のように、南っ子一人一人が目標をもち、挑戦していくことができるよう、教職員も楽しい学校づくりに努めます。2学期もよろしくお願いいたします。



民生委員・児童委員による
あいさつ運動

防災意識を高めるために ～シェイクアウト訓練～



温かい心を届けよう ～ペットボトルキャップ回収運動～

9月3日(火)に地震の避難訓練を実施しました。南っ子は地震の音を合図に、一斉に机の下に入り、体を守る姿勢をしっかりととることができました。今回は、放送機器が使えない想定で行い、教職員も児童の安全確保や迅速な避難経路の確保に努めました。ご家庭でも、災害発生時の避難場所等について話し合う時間をもっていたいただければと思います。

今後も、南っ子の安全を第一に考え、台風や大雨への対応、不審者や大型危険動物への対応等について学校安全メール等でお知らせしますので、ご協力をお願いいたします。



まず低く



頭を守り



動かない

出典：効果的な防災訓練と防災啓発提唱会

児童会の呼びかけで、1学期からペットボトルキャップ回収運動を行っています。夏休み中に家庭で集めていたペットボトルキャップがたくさん集まり、温かい心が広がっています。リサイクルの促進やCO₂の削減、ワクチン支援等につながります。



回収の様子

6年 カターレ富山「夢教室」～先輩から学びました～

本校出身の碓井聖生選手に来校いただき、夢を叶えるために「好きなことを楽しむこと」や「自信をもってチャレンジすること」、「自分の長所を伸ばすこと」を大切にしていると教えていただきました。夢の実現に向けて、活かしてほしいです。

質問する様子



2学期の 行事予定

9/ 11	水	3年ふるさと学習	
16	月	敬老の日	
18	水	1・2年運動能力向上支援事業「走の運動」	
19	木	委員会	
22	日	秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火	新米贈呈式	
25	水	運動会予行練習	
26	木	クラブ	
27	金	3年交通安全呼びかけ運動 運動会準備	
28	土	創校150周年記念運動会	
29	日	創校150周年記念運動会予備日	
30	月	振替休業日	
10/ 1	火	秋の歯科検診	
2	水	1年ふるさと学習	
9	水	5年ふるさと学習	
16	水	4年校外学習 呉羽少年自然の家	
18	金	就学時健康診断	
23	水	水泳学習下学年 5年森林伐採体験	
30	水	水泳学習上学年	
11/ 1	金	民生委員あいさつ運動	
9	土	創校150周年記念式典「南」でジョイン	
11	月	振替休業日	
12	火	1・2年運動能力向上支援事業「マット運動」	
13	水	5年夢の教室	
26	火	5年TOYOTA未来スクール	
27	水	特別支援学級合同学習会	
28	木	水泳学習上学年	
12/10	火	個別懇談会1日目	
11	水	個別懇談会2日目	
16	月	3・4年冬の活動教室	
24	火	第2学期終業式	

結団式を行いました

運動会に向け、結団式を行いました。児童会のテーマ「同心協力～南（みんな）で心を一つにし、全力で楽しみながら、ゴールに向かって突き進め～」の発表や団役員の発表の後、各団のスローガン等、関の声をみんなで練習しました。やる気に満ちた各団の声が体育館中に響き渡りました。

運動会当日には、ぜひ南っ子の一生懸命にやり抜く姿にご声援をお願いします。



スローガンの発表

ありがとうございました

夏季休業中は、公民館や交通安全協会、消防団等の各種団体の方々をはじめ、地域の皆さんのおかげで、南っ子は安全で楽しい夏休みを過ごすことができました。



せせらぎ清掃の様子



紙飛行機大会の様子